LE CAMEMBERT DE VALOJOULX



Informations rapides

Note d'information

Les nouveaux conteneurs enterrés et semi-enterrés seront mis en service la première semaine de Janvier 2020 aux lieux dits « Le Bourg », « Le Castang » et « Les Faux ».

Les anciens conteneurs seront retirés à la même date.

premier trimestre 2020, deux emplacements supplémentaires seront installés aux lieux dits « Les Bories » (près de la station et sur le parking du nouveau cimetière (3 conteneurs semi-enterrés sur ces lieux).

Ne pas jeter sur la voie publique - Imprimé par nos soins

LE CAMEMBERT DE VALOJOULX



Informations rapides

Note d'information

Les nouveaux conteneurs enterrés et semi-enterrés seront mis en service la première semaine de Janvier 2020 aux lieux dits « Le Bourg », « Le Castang » et « Les Faux ».

Les anciens conteneurs seront retirés à la même date.

Au premier trimestre 2020, deux emplacements supplémentaires seront installés aux lieux dits « Les Bories » (près de la station et sur le parking du nouveau cimetière (3 conteneurs semi-enterrés sur ces lieux).

lundi 10 février 2020 Aubas (salle des fêtes) mercredi 12 février 2020 Plazac (salle des fêtes)

19h30

mardi 11 février 2020

jeudi 13 février 2020 Valojoulx (salle des fêtes) Montignac (école de musique)

Nuits blanches à St Pétersbourg



Saint-Pétersbourg au XIXème siècle est la ville de tous les mystères, de toutes les étrangetés. Les petits fonctionnaires que décrivent GOGOL et DOSTOIËVSKI, consciemment ou malgré eux, fuient un réel trivial et obsédant qu'ils ne maîtrisent plus. Ils sont en bute aux humiliations de leurs supérieurs, convoitent des femmes inaccessibles, traversent éternellement les mêmes zones d'ombres et de lumière au cœur de la ville. Ils sont plongés dans un monde absurde, irrationnel et n'ont pas de prise sur leur destin. Leur vie est un rêve incertain. Mais quand la réalité les réveille brutalement, ils se retrouvent au bord d'un gouffre effravant.

« Aujourd'hui est un jour de grande solennité! L'Espagne a un roi. On l'a trouvé. Ce roi, c'est moi. Ce n'est qu'aujourd'hui que je l'ai appris. J'avoue que j'ai été comme brusquement inondé de lumière. Je ne comprends pas comment j'ai pu penser, m'imaginer que j'étais conseiller titulaire ? Comment cette pensée extravagante a-t-elle pu pénétrer dans mon cerveau : Il est encore heureux que personne n'ait songé alors à me faire enfermer dans une maison de fous. » .

Nicolas GOGOL - Le Journal d'un Fou, traduction par Sylvie LUNEAU

Lumière: Philippe GENEAU

Clarinette et clarinette basse : David GOURVAT

Interprètes: Pauline COFFRE et Benoit MARTIN ou Christian TAPONARD



Annonce

Si vous possédez des vieux draps, housse de couettes, serviettes.... en COTON. même troués. Patricia NOEHRINGER est preneuse pour sa nurserie de chiots au Moulin de la Querrerie.

Vous pouvez la contacter au 07.86.93.18.70.

lundi 10 février 2020 Aubas (salle des fêtes) mercredi 12 février 2020 Plazac (salle des fêtes)

19h30

mardi 11 février 2020 jeudi 13 février 2020 Valojoulx (salle des fêtes) Montignac (école de musique)

Nuits blanches à St Pétersbourg



Saint-Pétersbourg au XIXème siècle est la ville de tous les mystères, de toutes les étrangetés. Les petits fonctionnaires que décrivent GOGOL et DOSTOIËVSKI, consciemment ou malgré eux, fuient un réel trivial et obsédant qu'ils ne maîtrisent plus. Ils sont en bute aux humiliations de leurs supérieurs, convoitent des femmes inaccessibles, traversent éternellement les mêmes zones d'ombres et de lumière au cœur de la ville. Ils sont plongés dans un monde absurde, irrationnel et n'ont pas de prise sur leur destin. Leur vie est un rêve incertain. Mais quand la réalité les réveille brutalement, ils se retrouvent au bord d'un gouffre effravant.

« Aujourd'hui est un jour de grande solennité! L'Espagne a un roi. On l'a trouvé. Ce roi, c'est moi. Ce n'est qu'aujourd'hui que je l'ai appris. J'avoue que j'ai été comme brusquement inondé de lumière. Je ne comprends pas comment j'ai pu penser, m'imaginer que j'étais conseiller titulaire? Comment cette pensée extravagante a-t-elle pu pénétrer dans mon cerveau? Il est encore heureux que personne n'ait songé alors à me faire enfermer dans une maison de fous. » .

Nicolas GOGOL - Le Journal d'un Fou, traduction par Sylvie LUNEAU

Lumière: Philippe GENEAU

Clarinette et clarinette basse : David GOURVAT

Interprètes: Pauline COFFRE et Benoit MARTIN ou Christian TAPONARD



Annonce

Si vous possédez des vieux draps, housse de couettes, serviettes.... en COTON. même troués. Patricia NOEHRINGER est preneuse pour sa nurserie de chiots au Moulin de la Querrerie.

Vous pouvez la contacter au 07.86.93.18.70.